



AUTOMÒBIL  
CLUB  
D'ANDORRA



## Carchat-"Leites" llegan a Asturias líderes de la Copa Swift.

Joan Carchat-Claudi Ribeiro(Leites) afrontarán por primera vez el Rally Príncipe de Asturias, válido para el Campeonato de Europa y de España de la especialidad, como líderes de la Copa Suzuki Swift 2011. Para el piloto que forma parte del Programa Júnior del Automóvil Club de Andorra, la temporada se está desarrollando de manera excelente, siempre en el podio reservado a los participantes de la copa monomarca mencionada y afrontando la recta final de la temporada en una situación inmejorable para alzarse con el triunfo en la clasificación final de la Swift 2011.

A pesar de todo, Carchat sigue pensando que queda mucho camino por recorrer y hay que seguir trabajando como hasta ahora para mantener vivas las esperanzas al título, esta es su opinión: ***Si que es verdad que en Ferrol nos situamos al frente de la clasificación de la Copa y que un buen resultado en el Príncipe nos daría mucha tranquilidad en la fase final del campeonato. No obstante la realidad ahora mismo es que faltan tres carreras y todo es posible. Hay que mantener la concentración y seguir preparando las carreras de la mejor manera posible.*** El piloto andorrano se enfrentará por primera vez a una carrera de dos jornadas de competición, con más de 100 km de velocidad cada día: ***No será fácil, porque además es un escenario que no conozco, mientras que mis rivales directos han disputado la mayoría de especiales en diversas ocasiones. De todas maneras es una situación a la que nos vamos acostumbrando, aunque también es cierto que la presión va en aumento a medida que nos acercamos al final. Como mencionaba anteriormente, vamos a intentar mantener nuestra presencia en el podio y si es posible ampliar un poco más nuestra ventaja respecto a lo que vienen detrás.***

El Príncipe de Asturias será puntuable una vez más para el Campeonato de Europa y por esta razón el recorrido estará dividido en dos jornadas. Se disputarán 13 especiales cronometradas (6 diferentes). A lo largo del viernes (día 9), los participantes tendrán que superar en dos ocasiones, el bucle formado por: Siero (14,70 km), Morcín (24,94 km) y Corvera (14,88 km). En total 384,45 km, de los que 109,04 km serán de velocidad.

Durante la jornada siguiente, la acción se trasladarán a la especial denominada Gijón (14,62 km), Villaviciosa-Colunga (29,36 km), que se correrán dos veces. La novedad del recorrido, Comarca de la Sidra (11,52 km) se disputará en tres ocasiones durante esta segunda etapa del Príncipe 2011.

Por segundo año consecutivo, la logística de la prueba organizada por el Automóvil Club del Principado de Asturias estará repartida entre Gijón y Oviedo. En la primera localidad se ubicará el parque de asistencia mientras que el podio estará en Oviedo, en donde se llevará a cabo la ceremonia de salida y la entrega de premios.

La salida de la primera etapa está prevista a las 8h30 del viernes (día 9) desde el parque de asistencia de Gijón. La tradicional salida desde el Paseo del Bombé de Oviedo se hará a las 8h00 del sábado (día 10), momento en que los participantes que sigan en carrera iniciarán la segunda y definitiva etapa.

Servicio de prensa.

### Clasificación provisional de la Copa Suzuki Swift 2011:

1.-Joan Carchat, 85 puntos, 2.-Pablo Pazo, 80 p., 3.-Pablo Rey, 49 p., 4.-Antonio Vilorio, 44 p., 5.-Surhayen Pernía 37 p.

